

週報

令和 5 年 7 月 28 日

2023~2024年度 No. 4

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ

Rotary



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー

プログラム

S A A 藤川 博士君

☆点 鐘

☆ロータリーソング斉唱

「手に手つないで」

☆四つのテスト斉唱

☆ビジター紹介

☆訪問挨拶

☆誕生祝

☆食事懇談

☆会長の時間

☆幹事報告

☆委員会報告

①親睦委員会

・スマイルボックス報告

☆点 鐘

※例会終了後、第3回クラブ協議会

現在会員					28名					前々回の欠席者(7/14)					3名	
本 日	出席	16名	欠席	6名	免除(a)欠席	3名	免除(b)欠席	3名	出席率						72.73%	
	出席	16名	MU	2名	免除(a)MU	3名	免除(b)MU	4名	修正出席率						85.71%	
月別出席率%	7	8	9	10	11	12	1	2	3	4	5	6				
	本年度 前年度	82.97	81.16	84.53	81.69	91.84	91.44	90.16	93.48	96.87	83.80	85.93	89.39			

例会場 カンパーナホテル TEL(0959)72-8111
例 会 金曜日(12時30分~13時30分)
事 務 所 長崎県五島市末広町8-4
福江商工会議所内 TEL(0959)72-3108

会 長 平 村 和 弘
副 会 長 山 里 一 郎
幹 事 松 岡 孝 博
雑誌:会報委員長 寺 澤 信 義

ピシター

2023-2024年度 国際ロータリー第2740地区
第9グループ ガバナー補佐
天本 俊太君(長崎RC)

訪問挨拶

2023-2024年度 国際ロータリー第2740地区
第9グループ ガバナー補佐
天本 俊太君(長崎RC)



この度、2023～2024年度緒方信行ガバナーの下で、第9グループ(長崎・福江・長崎北東・福江中央・長崎西・長崎琴海)のガバナー補佐を拝命しました。

2023～2024年度国際ロータリー会長ゴードンR・マッキナリー会長は、問題を抱える国での平和を推進し、紛争の影響を受けている人々を助けるように会員に呼びかけ、「世界に希望を生み出そう」とのテーマを掲げられました。

それを受け緒方信行ガバナーは、「継続と革新の理想的なバランス」を運営方針に挙げられました。

ロータリーの基本は親睦と奉仕であり、それは各クラブの活動の中にあります。それぞれのロータリークラブの設立理念、歴史、会員数、地域などの差を大事にし、緒方信行ガバナーの運営方針である「継続と革新の理想的なバランス」を基に、2740地区各々のロータリークラブの発展のため、緒方信行ガバナーをはじめ地区役員の指導の下、1年間務めていきたいと考えておりますので、会員皆様のご指導ご協力を宜しくお願い致します。

誕生祝

片山 雅文君(昭和47年7月27日生)
誕生日のお祝いありがとうございました。7月

27日で50歳を迎えました。

ロータリー活動につきましては、諸先輩方に色々とお教えいただきながら、仕事や日々の生活も含めて精進していきたいと思っております。

この1年を充実して過ごせるように、新しい事にもチャレンジしていきたいと思っておりますので、皆様のご指導ご鞭撻よろしくお願い申し上げます。

本日は、誕生日祝い誠にありがとうございました。



会長の時間

会長 平村 和弘君

それでは会長の時間を始めさせていただきます。

今日は、ボクシングの話題をお話しさせていただきます。今週の火曜日(25日)、井上尚弥選手がアメリカのスティーブン・フルトン選手に挑戦した、WBC&WBO統一世界スーパーバンタム級タイトルマッチ。配信サービスのLeminoで無料配信されていましたが、ご覧になられた方も多いかと思います。結果は8ラウンドTKOで井上選手が勝ち、階級を上げての初戦で2団体統一チャンピオンとなりました。内容的にも最初から圧倒していました。

私が井上選手を知ったのは、プロ入りした時です。高校生でアマチュア7冠ということで、大橋ジム入りがニュースとなっていました。契約書には、「強い選手と戦う。弱い選手とは戦わない」という条件が付帯されたと言われていました。当時は、これから活躍してくれば良いな、ぐらいにしか思っていませんでした。プロデビューはライトフライ級(48.98kg以下)でした。順調にランキングを上げ、日本チャンピオン、東洋太平洋チャンピオンを獲得し、プロ6戦目でWBC世界ライトフライ級タイトルマッチに挑み、6回TKOで当時日本最速で世界チャンピオンになりました。

た。因みに日本タイトルを戦った相手、田口良一選手は後にWBA&IBFの統一チャンピオンとなります。

ライトフライ級時代も強いチャンピオンではありませんでしたが、今ほど圧倒的な感じでもありませんでした。それは、過酷な減量の影響だったようです。私が本当に驚いたのは、階級を上げてからの試合でした。

2014年12月30日プロ8戦目、スーパーフライ級(52.16kg以下)のWBO世界チャンピオン、オマール・ナルバエスに挑戦した試合です。ナルバエスはフライ級の世界王座を連続16回、WBOのスーパーフライ級王座を11連続防衛中のスーパーチャンピオンで、プロ・アマ通じて150戦超のキャリアで1度もダウンしたことがなく、プロでの敗戦も1階級上のバンタム級でレジェンドチャンピオンのノイト・ドネアに判定負けしただけで、スーパーフライ級以下では14年間、無敗のチャンピオンでした。井上選手自身も、「ブーイング覚悟で、KOは捨てて判定でもいいから勝ちにいかない」と勝負にならない相手」とコメントしていました。しかし、試合は序盤から井上選手が攻勢に出て、初回から2度のダウンを奪う一方的な展開となり、2回も井上選手の攻勢は続き、この試合4度目のダウンでナルバエスが立ち上がることが出来ず、2回3分1秒KO勝ちを収め、当時世界最速となる8戦目での飛び級での2階級制覇となりました。

この試合直後のリング上では、あまりのパンチの強さにナルバエス陣営がグローブに鉛を仕込んでいるのではないかとクレームをつけ、大橋秀行会長が井上選手のグローブをその場で外して相手に確認させると、ナルバエスのトレーナーは苦笑いを浮かべて「グレートなニューチャンプだ！」と一言返したそうです。

スーパーフライ級に上げてからの井上選手は、ニックネーム通りのモンスターでした。ガードの上からパンチを当ててKOするなど、凄まじいパンチ力と相手の攻撃を見切って当てさせない防御力を備えていました。井上選手は、他団体のチャンピオンとの統一戦を希望していましたが、強すぎるがゆえに避けられてしまい、対戦相手すらなかなか決まらない状態になっていました。ライトフライ級からスーパーフライ級への3.1kg超の増量が、これほど凄いのかと思いました。この状況はバンタム級に階級を上げて変わりますが、これ以降は次の機会があった時にお話しさせていただきます。

以上で会長の時間を終わります。

幹事報告

幹事 松岡 孝博君

【当クラブ関係】

- 第3回クラブ協議会
本日例会終了後、開催されます。
- 次週(金)8月4日「ガバナー公式訪問例会」
ネクタイ着用にて出席をお願いします。

【地区関係】

- 例会休会のお知らせが届いています。
長崎RC、長崎北RC、長崎南RC、長崎中央RC、長崎西RC、長崎東RC

【その他】

- 福江中央RCより週報第1号が届いています。

委員会報告

出席報告

- ◆ 7月28日(免除(a)欠席者)
中村 博義君 植松 郁雄君 中村 吉廣君
- ◆ 7月28日(免除(b)欠席者)
谷川 和啓君 佐々野邦久君 吉田 泰之君
- ◆ 7月28日欠席者
小畑 和男君 山下 克己君 柳田 靖夫君
神之浦文彦君 山口 裕之君 山下 実君

親睦委員会

スマイル報告

- ◇ ガバナー補佐 天本 俊太君
天本ガバナー補佐よりいただいております。
- ◇ 片山 雅文君 誕生祝いありがとうございます。
ガバナー補佐天本俊太さん、ようこそ当クラブへ。
- ◇ 平村 和弘君 ガバナー補佐天本俊太さん、ようこそ当クラブへ。
- ◇ 山里 一郎君 ”
- ◇ 松岡 孝博君 ”
- ◇ 中村 栄治君 ”
- ◇ 戸田 博之君 ”
- ◇ 張本 民雄君 ”

- ◇才津 喜彦君 ”
 - ◇坂井 成光君 ”
 - ◇清瀧 誠司君 ガバナー補佐天本俊太さん、よ
うこそ当クラブへ。早退奉仕。
 - ◇西上裕一郎君 片山雅文さん、お誕生日おめで
とうございます。
 - ◇橋本 武敏君 ”
 - ◇三村 剛孝君 ”
 - ◇寺澤 信義君 ”
 - ◇有川 真史君 ”
 - ◇藤川 博士君 ”
- 合計 21,000円
通算合計 81,000円

第3回クラブ協議会